

Fecha: 17-01-2025
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl. : La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general

Pág. : 18
 Cm2: 217,7
 VPE: \$ 281.467

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida

Título: Con magistrales charlas y masiva asistencia se realizó el lanzamiento del Congreso Futuro

Con magistrales charlas y masiva asistencia se realizó el lanzamiento del Congreso Futuro

TALCA. Una alta convocatoria tuvo ayer la inauguración del Congreso Futuro, en la Región del Maule. Al evento asistieron muchos jóvenes y estudiantes maulinos atraídos por las magis-



Numerosos jóvenes y estudiantes se dieron cita ayer, en el lanzamiento del Congreso Futuro 2025 en el Maule (foto: Carlos Alarcón Duarte).

trales charlas y exposiciones que se dictan.

Además, estuvo la presencia de altas autoridades, como la senadora Ximena Rincón (Demócratas) y del senador Juan Antonio Coloma (UDI), ya que es precisamente el Senado una de las instancias coordinadoras del magno evento.

Una de las charlas que más llamó la atención ayer, fue la del estadounidense Ermias Kebreab, vicedecano de compromiso global en la Facultad de Ciencias Agrícolas y Ambientales, así como director del Centro

Mundial de Alimentos.

Su exposición se centró en la "Agroindustria responsable" y en ella explicó, cómo la industria ganadera ha crecido en el último tiempo y con ella también las emisiones de gases de efecto invernadero, y por ello es que mejorar la alimentación del ganado para disminuir el impacto ambiental es imperativo.

El Congreso Futuro 2025 tiene como lema a desarrollar ¿qué humanidad queremos ser? Y se desarrollará hasta mañana en el Teatro Regional del Maule (TRM), con más de 122 cientí-

cos de más de 40 países, quienes reflexionarán en torno a las nuevas tecnologías y cómo repercuten en la humanidad.



Una de las charlas más valoradas fue la del académico estadounidense Ermias Kebreab (foto: Carlos Alarcón Duarte).